

報 -WA・DA・CHI-

《高校最後の体育大会が終わる！》

令和元年の体育大会が、9月11日(水)・18日(水)の両日に実施されました。当初は1日で実施の予定でしたが、にわか雨のため、後半のリレー決勝とフォークダンスが18日に実施されました。

審査の結果は、総合優勝が3-A(1・2組)、応援の部2位が3-B(3・5・7組)3位が3-A(1・2組)となりました。最後の学年行事とあって、どの競技もクラスの枠を超えてみんなで学年の応援をしている姿が印象的でした。



1組

2日間の人生ラストの体育大会が終わりました。総合優勝2連覇を達成することができ、とっても嬉しかったです。応援合戦は3連覇を目指して練習から本気で取り組みました。体育委員は大変なことも多かったけれど、やり終えたら3-Aのみんなから「ありがとう!」と言ってもらったので、頑張ってた良かったと思いました。この最高のメンバーでできたことが何よりもうれしいです。S

今年の体育大会では、私は体育委員として3-Aの中心となり、特に応援合戦に力をいれました。夏休みから準備をしていたけれど、やってみるとまとまらなかったり、指示が通らなかったりして、なかなか完成しませんでした。でも2組の体育委員やみんなも協力してくれて3位に入賞することができました。3連覇の目標は果たせなかったけど、総合優勝ができたし、競技や応援も良かったと思います。楽しい体育大会でした。T



2組

今回が人生で最後の体育大会になりました。小学校、中学校、高校と12回目の体育大会でしたが、やはり3年間ともにすごした仲間たちとの体育大会は最高でした。最後だと思うと少し寂しい気持ちもありますが、2組の仲間たち、そして大野先生とともに体験することができて本当に良かったです。Y

最後の体育大会は本当にいい思い出になりました。1日で終わりませんが、雨に濡れながら踊ったフォークダンスも、雷が落ちたことも非常に印象に残りました。2日に渡って白熱した体育大会で3-Aが総合優勝、そして2連覇を果たせて嬉しい気持ちで一杯です。残り少ない高校生活をみんなで楽しみましょう! K



3組 今年は応援合戦が楽しかったです。毎年ダンスだったので、今年

のオリンピック競技応援は新鮮に感じました。練習のときはダンスのクラスがうらやましいと思ったけれど、当日は練習よりも盛り上がったので楽しかったです。ムカデ競争は練習もしていなかったのに、とても早く走れて自分たちも驚きました。S

今年は今まで一緒に写真を撮ったことのない人たちとも撮りました。緊張しましたが、嬉しかったです。リレーは衰えを感じましたが、やはり走ることは楽しいと感じました。G



4組

高校最後の体育大会は雨も降りましたが、印象に残るものでした。私たち3-Cは他の団よりも人数が少なく、不安がありました。でも3年間で一番楽しめて、よい演技ができました。また一つ大きな行事が終わり、寂しい気持ちもあるけれど、最後によい思い出を作ることができました。K 昨年までは生徒会にいたので、今年はじめてみんなと一緒に進んできました。とても新鮮な気持ちでした。初めてはもう一つあって、2種目に参加しました。大変でしたが、本当に楽しかった。辺見先生とダンスを踊って最高でした。O



5組 今回の体育大会は、途中で大雨が降ってきてとても大変でした。

私は綱引きに出場しましたが、相手は体育科だったので、秒殺されました。それはそれでおもしろい体験でした。高校生活最後の行事でしたが、充実したものでした。T

体育大会は2日間に渡って行われました。応援合戦は東京2020を応援するというテーマでした。ダンスをしない体育大会は初めてだったので、新鮮に感じました。「ワーツ。」と言うだけだったけど、みんなで盛り上がって楽しかったです。結果は2位でしたが、大成功できて良かったです。雨の中のフォークダンスは今までで一番楽しかったです。最後の体育大会で良い思い出ができました。リレーでは走る前は、最後まで走りきれるか不安でしたが、なんとか走り切れて良かったです。全然前に進まなくて「古い」を感じた瞬間です。何をしても楽しくて、思い出に残る行事でした。K



6組 体育大会の1日目は後半で雨が降って中断しました。でも(別の日に後半の競技種目ができて)思い出に残る体育大会になりました。

応援合戦では前に出て、3-Cをまとめてくれた人、ダンスの振り付けをみんなに教えてくれた人に感謝します。私もダンスを踊ったり、応援の声をしたりできて楽しかったです。何よりも体育大会という行事を楽しめたことが良かったです。これから先も何事にも一生懸命取り組んで生きたいと思います。T

応援合戦は短い練習時間だったけれど、みんなで一致団結して踊ることができました。賞は取れませんでしたけど、楽しかったです。リレーではアンカーだった僕は3位でバトンを渡されてとても緊張したけれど、3位のままでゴールできたので、ほっとしました。N

私は体育大会当日が試験だったので、応援合戦にも参加できず寂しい思いをしていました。ところが、後半の競技を別の日に実施できたので、リ



レーの応援や、フォークダンスをして少し体育大会の雰囲気味わえたので嬉しかったです。A

7組

今年の体育大会は、昼から雨が降って延期になったり、1週間後に午後の競技をしたりと初めてのことが多かったですが、印象に残る体育大会でした。応援合戦も今までとは違った内容でしたが、本番は演技している方も盛り上がり、結果も2位となり良かったと思いました。部活動行進も初めてでしたが、部活動の仲間と何かできるということは嬉しかったです。雨の中でびしょびしょになりながら踊ったフォークダンスは、思い出に濃く残りそうです。F



体育科演技指揮 西山遼

3年間で最後の大きな学校行事である体育大会を、私は責任感と緊張感を持って迎えることとなりました。体育科演技を指揮する中で、私が大切にしてきたことは、体育科生みんなに「演技を成功させよう」という意識を持ったり、取り組み方を考えたりしてもらうことでした。そこで、練習の際にも「並べ！」と声をあげて指示するのではなく、辛抱強くみんなが整列するまで待つことにしました。すると、無駄な時間をかけないように各自が自覚して、「早く並ぼう。」と自発的に声をあげて並んでくれるようになりました。そのときは、みんなの気持ちを身にしみて感じました。体育大会当日の演技はもちろん、普段の練習から集中力を持って取り組んでくれた体育科生と、最初から最後まで支えてくださった先生方、特に大野先生には大変感謝しています。みんなおつかれさん！



《 10月行事予定 》

日	曜	行事	日	曜	行事
1	火	45分×6h、全校集会(7h)	16	水	中間考査
2	水		17	木	中間考査
3	木		18	金	中間考査、避難訓練
4	金		19	土	ベネッセ駿台記述模試
5	土	寮閉鎖	20	日	
6	日	寮閉鎖	21	月	
7	月		22	火	即位礼の日
8	火		23	水	
9	水	カウンセリング	24	木	
10	木		25	金	
11	金	制服移行期間終了	26	土	
12	土		27	日	校外販売実習
13	日		28	月	オープンスクール(~11/1)
14	月	体育の日	29	火	
15	火	中間考査	30	水	カウンセリング
			31	木	

